



Les araignées les plus dangereuses et les plus venimeuses du monde

Les araignées les plus dangereuses et les plus venimeuses du monde

1. L'araignée banane Les scientifiques à cette araignée le nom de *Phoneutria nigriventer*, elle mesure environ 10 centimètres de diamètre à l'âge adulte et son venin est suffisamment puissant pour tuer un homme de plus de 80 kg. On l'appelle également l'araignée errante brésilienne, on la retrouve dans toute l'Amérique du Sud. Régulièrement on retrouve cette araignée en Europe car elle arrive via des cargaisons de bananes. Son venin comporte 2 toxines, l'une entraîne la perte du contrôle musculaire et l'autre toxine provoque au contraire une sur-stimulation nerveuse. Un anti-venin est disponible. C'est elle qui aurait causé le plus grand nombre de décès depuis l'an 2000 jusqu'à nos jours.
2. La tarentule géante du Sri Lanka – *Poecilotheria* Cette grande araignée a été découverte au Sri Lanka, elle mesure couramment plus de 20 cm de diamètre. On peut les retrouver dans des habitations désaffectées. Son habitat naturel est la forêt vierge mais à cause de la déforestation au Sri Lanka elle commence peu à peu à côtoyer l'homme.
3. La veuve noire d'Europe On retrouve cette araignée … dans le sud de la France. Elle se fait appeler la Malmignatte. Pour l'identifier c'est très facile, cette araignée porte sur son dos des tâches rouges parfois orangea. Rouge + noir = DANGER
4. La veuve noire d'Amérique Cette araignée est assez petite puisqu'elle mesure 15 mm à l'âge adulte mais elle demeure très dangereuse. A titre de comparaison son venin est plus puissant que celui de certains serpents. Parfois il est mortel dans 5 cas pour 1000.
5. L'araignée



géante d'Inde Cette araignée est très agressive. Elle a été retrouvée dans des cultures au nord de l'Inde. Cette araignée géante d'Inde a pour reflex de ne pas lâcher sa proie, lorsqu'elle mord elle essaye de rester le plus longtemps possible sur sa victime pour lui inoculer le maximum de venin.

6. L'araignée Goliath Missulena On la retrouve en Amérique Latine. Elle attaque généralement lorsqu'elle se sent menacée. Elle pèse 300 grammes et peut mesurer jusqu'à 30 cm. Cette araignée n'inocule pas de venin néanmoins sa morsure est urticante et peu provoqué de sérieux troubles.

7. L'hétérodopa maxima Cette araignée géante a été retrouvée au Laos, elle mesure près de 35 cm de diamètre… Il est presque impossible de la croiser elle vit cachée dans des grottes au Laos.

8. La Missulena Ce type d'araignée se rencontre principalement au Chili et en Australie.

9. L'araignée chameau – Solifuge Cette araignée peut courir jusqu'à 15 km par heure. Elle peut faire des bords de 60 cm. C'est peut-être ces caractéristiques qui ont contribué à lui donné ce surnom d'araignée chameau.

10. La Mygale australienne ou Atrax robustus Cette araignée se nourrit de gros insectes, parfois elle s'attaque à des araignées. Son venin est dangereux pour les singes et les hommes. Le venin du mâle est 5 fois plus toxique que le venin de la femelle.

Source Web: escaledenuit